



**Martine RATAJ**  
**Présidente**

Rouen, le 6 juin 2018

### **MOTION DE SOUTIEN**

L'association La Clé, partenaire du Centre Hospitalier du Rouvray, créée par des infirmiers de psychiatrie en milieu rural en 1984, apporte son soutien au mouvement de grève des salariés du Centre Hospitalier du Rouvray.

Nous constatons sur le terrain la réalité de la pénurie des moyens humains, la fermeture des structures de proximité rendant l'accès aux soins plus difficile, favorisant les ruptures de parcours.

Le Territoire Rouen Elbeuf est couvert de manière inéquitable, ne donnant pas la même chance à tous. Le pôle Sud de l'agglomération rouennaise, la ville d'Elbeuf, les secteurs ruraux voient les moyens humains se réduire.

Nous avons besoin d'une psychiatrie présente sur le terrain afin de pouvoir accompagner les personnes tout au long de leur parcours de vie en nous appuyant sur un partenariat avec le Centre Hospitalier du Rouvray garantissant une réelle continuité des soins, plausible si des moyens humains sont alloués à proximité des besoins.

Nous souhaitons que les Maires des communes concernées par cette pénurie de moyens interviennent auprès des instances tutélaires et gouvernementales pour que les revendications légitimes soient entendues et que cette situation de crise trouve une issue.

Nous défendons une psychiatrie publique, ouverte sur les espaces de vie et de socialisation des personnes citoyennes.

**Martine RATAJ**  
**Présidente**